

Unser Ganztag

Die Gesamtschule Aspe ist eine **Schule mit Zeit für mehr...**



- mehr Schuljahre bis zum Abitur. Neun statt acht Schuljahre entschleunigen das Lernen, vermeiden Stress und lassen den Schülerinnen und Schülern mehr Zeit zum Kind-Sein.
- mehr Zeit zum Lernen in der Woche. Eine zusätzliche Stunde in den Hauptfächern ermöglicht sowohl das Üben und Wiederholen als auch das Fordern von Kindern mit besonderen Stärken im Unterricht. Dadurch werden Hausaufgaben in der Regel überflüssig. (Eine Ausnahme stellt z.B. das Lernen von Vokabeln dar.)
- mehr Zeit im Ganztag vermeidet die Reduzierung des Lernens auf die Fachinhalte und ermöglicht soziales Lernen z.B. in den Klassenstunden sowie die Förderung von besonderen Interessen und Talenten der Schülerinnen und Schüler in Arbeitsgemeinschaften und Mittagsangeboten.

Unsere AGs:

Unsere Angebote – aus denen die Kinder eine AG wählen dürfen – wechseln, decken aber immer folgende Bereiche ab:

1. Naturwissenschaften/ Technik/ Informatik
2. Sport/ Entspannung/ Bewegungskünste
3. Sprache/ Kunst/ Literatur
4. Soziales Lernen/ Ernährung

Wir möchten ein breites und möglichst vielfältiges Spektrum anbieten.

Darum arbeiten wir gerne mit engagierten Eltern und dem

gemeinnützigen Verein Pro Regio e.V. zusammen und gewinnen so die Unterstützung von Expertinnen und Experten, die ihr durch Beruf oder Hobby gewonnenes Fachwissen weiter geben.

Weitere Arbeitsgemeinschaften bieten Lehrkräfte sowie der Schulsozialpädagoge an.

Sobald unsere Schule über ältere Schülerinnen und Schüler verfügt, die z. B. im Rahmen der Sporthelfer-Ausbildung Angebote für die Jüngeren gestalten können, werden wir auch diese Möglichkeiten einbeziehen.

Offene Mittagsangebote

Im Rahmen des Ganztagsangebotes an unserer Schule können die Kinder in der Mittagspause an verschiedenen betreuten Aktivitäten teilnehmen. Montags, mittwochs und donnerstags bieten wir von 13:20 Uhr bis 13:55 Uhr freiwillige Angebote an.

Hier können die Kinder ihre Pause sinnvoll gestalten und mit ihren Freunden Spaß haben. Weiterhin finden sie Rückzugsmöglichkeiten zum Erholen, oder können sich gezielt Hilfe für einzelne Unterrichtsfächer holen.

Besonders sei hier auf das Engagement im Rahmen von „Schüler helfen Schülern“ hingewiesen, in dem Schülerinnen und Schüler ihre Hilfe bei einzelnen Problemen anbieten.

